



## 2学期がんばったこといろいろ

2学期には、遠足、修学旅行、運動会、150周年記念式典、授業参観と懇談会、マラソン大会など、たくさんの行事がありました。新型コロナウイルスもなかなか収まらない中ではありますが、感染症対策をとりながら、なんとか無事実施することができました。少しずつ、子どもたちの活動も広がってきています。

子どもたちに、2学期がんばったことをちょっとインタビューしてみました。「運動会のダンスの衣装作り」「運動会の演技」「運動会とマラソン大会」「友だちと仲良くした」「絵を描くこと」「習字をがんばった」「工作をがんばった」「勉強をがんばった」「算数をがんばった」「魚の世話」「委員会活動」「放送をがんばった」「九九を全部言えるようになった」「鍵盤ハーモニカの指の練習をがんばった」など、嬉しそうに答えてくれました。習字や工作を披露し、工夫したところを教えてくれる子もいました。クリスマスの飾りを作っている子もいて、かわいいミニ雪だるまもお土産にいただきました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、全校での集会はできていませんが、子どもたちの頑張りを披露したいと思い、放送での終業式の後、Meetで教室をつないで、表彰式をすることにしました。今回は、準備ができた「空手」「ミニバスケット」「野球」といったスポーツの表彰となりました。スポーツ以外のことを頑張っている人もいます。今後も徐々にこのような機会をつくっていけたらと思います。いろいろなことに積極的に挑戦してほしいです。



## 汚れを落として心もぽかぽかに

終業式前日、大掃除がありました。いつもより少し長い時間、普段できないところまで丁寧に掃除をしました。階段のすみずみまできっちり

掃いている姿、黒板や黒板の上の部分、窓のさんなどを拭いている姿も見られました。廊下をぞうきんで拭いていた子が、「暑くなってきた!」と言っていました。また、学級の時間に、2学期間お世話になった引き出しをきれいに掃除している姿もありました。きれいになるとすっきりしますね。心もぽかぽかになりますね。



2学期のご協力に感謝申し上げます。良いお年をお迎えください。